

## 東京2020オリンピック延期決定に関して

現下の新型コロナウイルスの影響から、今回の延期判断はアスリートのみならず世界中の人々にとって最良と信じております。危機的状況の時に元気を与えてくれるのがアスリートであり、彼らにとっては、元々の復興五輪に加え、新型コロナウイルスに打ち勝っていくという新たな目標ができたと考えております。五輪がまた日本で、そして東北からも参加できるよう、当社も全力で選手のサポートに取り組んでまいります。

### ■セーリング RS:X 級男子 富澤選手コメント

新型コロナウイルスの感染が拡大する中で、今後の活動計画を具体化できないもどかしさがありますが、この状況は世界各国の選手も同じであり、高いモチベーションを保ち、できることを1つずつ積み重ねていくことが、勝利への条件だと思っています。一日でも早く事態が収束し、皆様が健康で安全に楽しめる状態で東京オリンピックが開催できることを心から願っております。



### ■セーリング 470級男子 岡田選手コメント

オリンピックの延期日程が決まり、再度目標を明確に定めて前進できるようになったことに安堵の思いです。残された期間、一日一日を大切に過ごし本番でメダル獲得できるよう準備していきます。現在の新型コロナウイルスによる厳しい状況が1日でも早く収束し、復興五輪として素晴らしい大会になることを願っています。

